
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tschechien ist ein Land in der  von Europa.

Eigentlich heißt es „Tschechische Republik“.

Tschechien hat etwas mehr Einwohner als die .

Es ist etwa doppelt so groß.

Die Hauptstadt heißt Prag.

Früher gab es ein großes , die Tschechoslowakei.

Seit dem Jahr 1993 ist es aufgeteilt in Tschechien und die .

Das Land ist eine große Ebene.

Tschechien hat keine Küste.

Es gibt aber große Flüsse wie die

, die Oder oder die Moldau.

Viele Menschen arbeiten in der Industrie.

Sie bauen vor a/em .

Andere fördern Kohle.

Es gibt auch viele Bauern.

Sie p3anzen Getreide, Karto6eln und  an.

Es gibt auch viele Rinder, Schweine und Hühner.

Viel Geld verdient das Land mit .

Die meisten wo/en die Hauptstadt Prag sehen.
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